
Compte-Rendu de l’AG Section Foot 2019 
 
 
 
Date : Samedi 26 Janvier 2019 
Lieu : Brasserie Le Mont d’Est, 12 boulevard du Mont d’Est, Noisy le Grand 
Participants : 12 IBM’ers et un extérieur. 
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Rapport Financier 
 
La création et le suivi des NDF ont été repris en début de saison sportive par Julien ce qui a 
nécessité un peu de support des anciens membres du bureau et des demandes de précision auprès 
du club sportif. Depuis l’été dernier, l’ensemble des notes de frais ont été saisies dans les délais et 
la grande majorité (31 sur 33 NDF) ont pu être validées à partir de la première saisie.  
 
Le budget alloué pour l’année 2018 a été consommé avec la répartition suivante : 

• 44% pour la prise en charge des compétitions mais certains matchs de début 2018 ont été 
omis donc nous devrons continuer à être plus rigoureux sur la déclaration des dépenses 
pour cette année 2019 

• 11% pour le remboursement des licences auprès de la fédération française de football. 
• 37% pour l’achat d’équipements qui nous ont permis notamment de renouveler notre jeu 

de maillots vieillissant 
• 7% pour des frais administratifs auprès de la ligue et frais annexes  

 
Pour cette année 2019, nous devons avant tout améliorer le suivi de notre budget pour pouvoir 
lisser sa consommation sur l’année et éviter des dépenses tardives sur le mois de décembre. 
Nous devons continuer à saisir les dépenses au plus tôt en tenant bien compte des retours que 
nous avons eus : 

• La licence d’un extérieur n’est pas prise en charge par le club sportif 
• Les frais km d’un adhérent qui intervient en tant que dirigeant ou arbitre ne sont pas pris 

en charge par le club sportif 
• Les factures doivent être libellées à l’ordre du Club Sportif IBM Paris Section Football 

 
 
 

Rapport Moral et Sportif 
 

Il faut souligner l’excellent travail du bureau, du coach et des personnes qui s’investissent au 
quotidien dans le club et qui permettent à la section foot de fonctionner et à ses membres de se 
donner à fond sur le terrain le samedi matin. 
 
Les résultats sportifs depuis la reprise de saison sportive en septembre 2018 sont excellents. Nous 
n’avons à ce jour perdu aucun match en championnat du samedi matin entreprise île de France 
1ère série et nous sommes confortablement installés à la première place du championnat. Nous 
avons pu compter sur une très bonne préparation physique de début de saison qui nous a permis 
de bien démarrer la saison et d’enclencher une dynamique positive. Le niveau des équipes est 
globalement homogène et la différence se fait très souvent sur le physique et mental, nous avons 
su dès les premiers matchs être performants et faire preuve ensuite de constance et de régularité 
dans nos prestations. 
L’équipe repose sur des joueurs de qualité et s’appuie sur des rapports humains solides couplés à 
une bonne ambiance qui mettent en valeur notre chartre :  
 



                  RESPECT, PLAISIR, GUERRIER. 
 
****************************************************************************** 
 
 
Point important :  
Nous avions démarré une nouvelle saison en septembre avec pour objectif encore cette année 
d’attirer de nouvelles recrues au sein du club sportif, même si de nouvelles entités d’IBM qui 
embauchent ne nous sont pas accessibles (IBM Interactive Experience par exemple).  
 
Nous sommes très heureux d’avoir accueilli Pol L’Hostis au mois d’octobre qui a rejoint IBM en 
alternance qui c’est très rapidement intégrer au groupe. À la suite du recrutement massif d’IBM 
d’apprentis et de stagiaires, nous avons également d’autres personnes intéressées que nous 
espérons pouvoir intégrer sur l’année 2019.  
Cette situation reste néanmoins précaire pour ce type de ressources (stagiaires et apprentis) qui, si 
toutefois sont conservées, ne seront certainement plus rattachés à IBM France.  
Nous restons néanmoins attentifs et moteur pour faire en sorte d’étoffer et de renouveler le 
groupe actuel pour pallier le remplacement des anciens. 
 
Bureau :  
Le bureau qui avait été voté le 29 septembre 2018 a été reconduit à l’unanimité ce 26 janvier 
2019. 
Le groupe conserve toute confiance au bureau pour assurer la continuité pour le bien du sport 
d’Entreprise et l’image de notre Compagnie.  
 
Président :   Julien Audigier 
Secrétaire :   Sylvain Gaimard 
Trésorier :  Yves Bendiyan 
 
Représentant CDL : Yves Bendiyan 
 
 
Suite à l’élection, nous nous retrouvons autour d’un repas pour partager nos histoires de vie et les 
bons moments que nous partageons ensemble.  
 
  
 
 
 
 
 



 
Photo de la Laurent Charles 2018 : 
 

 
 
 
 

--- Fin du compte-rendu--- 


